

使ってみよう！

# 「やさしい日本語」

やさしい日本語は、1995年の阪神・淡路大震災をきっかけに、より多くの外国人に情報を伝える手段として始まりました。やさしい日本語を使うと、外国人だけでなく、子どもや高齢者、障がいのある人など、誰にでも分かりやすく情報を伝えることができます。

やさしい日本語を使って、みんなが暮らしやすいまちにしていきましょう。

【日時】 11月30日(土) 10:00～12:00

【場所】 旭東公民館 2階 講座室

【講師】 中東 靖恵さん(岡山大学 学術研究院 社会文化科学学域 准教授)

【定員】 30人(先着順)

【申込】 10月1日(火)9:30より、公民館まで \*電話可

旭東中学校区には、  
約380人の外国人が住んでいます。  
近所や学校、職場にいる外国の人と  
コミュニケーションをとりたい人  
外国語ができなくても大丈夫！

「やさしい日本語」を使いましょう！

「やさしい日本語」の例

土足厳禁→くつを めいでください

参加無料！

どなたでもご参加ください。  
中学生、高校生、大学生、  
大歓迎！！



【申込み・問合せ】 岡山市立旭東公民館

岡山市東区西大寺松崎 310-1 Tel (086) 943-1154

〈休館日〉 水曜日・祝日

〈開館時間〉 9:30～21:00 (日曜日は 17:00 まで)